

## Nota del Editor

Como Nuevo editor de *Vincenciana*, espero seguir construyendo en base a esta gran tradición de la revista. Durante más de 55 años, *Vincenciana* ha servido como la copia oficial de comunicación del Superior General y de la Curia de la Congregación de la Misión. *Vincenciana* ofrece investigación e información sobre la historia Vicentina, espiritualidad y temas de interés contemporáneo relacionados con nuestro carisma. Mi intención es continuar el excelente trabajo de esta revista y fortalecer nuestro entendimiento del carisma Vicentino en nuestra comunidad, la Familia Vicentina, la Iglesia, la sociedad.

Tal como lo indica nuestra portada, este número está dedicado a la “correspondencia” como tema. Como nuestro último número fue dedicado en su totalidad a los Estatutos revisados, no reincluyeron en el mismo las cartas del Superior General. Tenemos cuatro cartas circulares del Superior General. Estas, junto con las actas de Octubre y Diciembre de las reuniones de “Tempo Forte” de la Curia General completan el contenido de este número de *Vincenciana*. Al igual que nuestro Santo Fundador, quien dejó cantidades voluminosas de correspondencia, guardar la correspondencia contenida en circulares y actas son necesarias no solo para la posteridad, sino también para la distribución de información e ideas.

Mi sincero agradecimiento a mi editor predecesor el padre Julio Suescun, C.M., por su servicio como editor, y su asistencia generosa hacia mi en este tiempo de transición como editor. Estoy sumamente agradecido por sus respuestas prontas y de gran ayuda a mis correos electrónicos durante estos meses. Le doy la bienvenida a tus ideas, comentarios y sugerencias en cuanto al mejoramiento de *Vincenciana*. Me puedes escribir a [vincenciana@cmglobal.com](mailto:vincenciana@cmglobal.com). Espero poderles servir como editor de *Vincenciana* y Director de Comunicaciones y Publicaciones de la Congregación de la Misión.

John T. Maher, C.M.